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(社) 京都府情報産業協会                         2002.12.11 

            第 9 回 事業推進委員会・議事録 

 

開催日 ： 平成１４年１２月１１日 (水) 午後 5 時から午後７時 

場 所 ： 京情協 事務所内・会議コーナー          (敬称略) 

メンバ ： 委 員 長   京都電子計算（株）       植田 弘毅  

         副委員長  （株）京信システムサービス    佐々木 洋 

         委  員   アド・プロヴィジョン（株）   河合 博康 

         委  員   けいしんシステムリサーチ（株） 出野 信夫 

         委  員   (株)ケーケーシー情報システム  小林  聡   

         委  員   島津エス・ディー（株）     山本  孝 

         委  員   総合システムサービス（株）   古川 峰生  (欠席) 

         委  員   竹菱電機（株）         木村 道也 

         委  員   日新システムズ（株）      中村  修 (欠席) 

         委  員   ワールドビジネスセンター（株） 池田 達夫 (欠席) 

         委  員   京都コンピュータ学院      吉村 敬史  

         事 務 局                   奥村 良三 

 

   主たる議題  （議事進行は植田委員長が行う） 

            1  当面の審議課題事項。 

2 事務局報告。 

            3  各委員会報告事項をベースに討議。 

            4  その他 

 

1 当面の審議課題事項 

1.1 WBC 柳田社長様(当協会・監事役)のご逝去に慎んでお悔やみ申し上げます。ついては 

(1) 社葬を行われる時、当協会としてご香典 一万円をお供えする。 

(2) 後任の監事役選出については、定款にはすみやかに総会にて選任とあるが、年度末

に近く府商工部組合係と相談の結果、３月の総会で選出することで了解を得た。 

       1.2 「新春セミナーおよび賀詞交歓会」について (木村委員長より説明) 

               前月報告の実施要領にもとづき、開催の案内書をもって説明された。 

                   日 時     平成 15 年 1 月 15 日(水)  午後 4 時～午後7 時 30 分 

                   場 所     平安会館 

                   内 容     新春セミナー            午後 4 時 (受付 3 時 30 分)～ 

                                     共 催   京都府中小企業総合センター  (予定) 

                                     後 援   (財) 京都産業  ２１         (予定) 

                               演 題   「 ユビキタス・ネットワーク社会における日本の強み 」 

                               講 師    株式会社 ＮＴＴドコモ関西  取締役  横井 省吾 氏 

                             賀詞交歓会・懇親会      午後 5 時 45 分～ 

                                        （ 交歓会の参加費は 5,000 円／人を徴収 ） 

                ･  以上をもって、当日の諸用品の手配など準備は昨年どおりとする。 

                     なお、講師料は１０万円とし、来賓には手土産を渡すことに決定した。  

               追記、新春セミナーにおいて、原案では京都府中小企業総合センターには「後援」と 

                     していたが、同所の要請により「共催」となった。 

        1.3  協会ホームページ制作費用等の整理と決済額について (植田委員長より説明)  

               資料でもって、経過ならびに決済額に至る説明を行い、全員これに同意した。 

                   アド・プロヴィジョン(株)様へ      360,000 円              

                   京信システムサービス(株)様へ       55,000 円       以上 12 月に出納する。   
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     2 事務局報告 (佐々木事務局長より) 

1) 当協会の慶弔取り扱いについて 

現在、規則化されたものがないので、事務局で素案を作成して諮りたい。(来年度より実施 

2) 新入会員・(株)アルバスについて 

同社より当協会への入会申込書を受理し、会社概要を説明した。 

推薦会社を(株)京信システムサービスとして、理事会の回議を諮り同意決定を得ることと 

した。 

＊ 当件について 12 月 16 日付 理事会郵送回議を行い、全員の賛成を得た。 

3) ＪＩＳＡ補助金について 

かねてより３件の申請を行っていた補助金に関し、９０万円(昨年は８７万円)の給付予定の

通知を受けた。 

4) 「個人情報保護」(プライバシィーのセキュリティー)冊子を全会員への配布 

ＪＩＳＡより上述の冊子の紹介を受けた。内容的に各社にあって参考に供せられると思う 

ので、全会員に１部配布する。 

5) 平成 15 年度の事業・予算計画の提出依頼 

各委員会より平成 15 年 1 月 20 日(月)までに、事務局に提出を願う。 

事務局長がまとめ、事業推進委員会は１月を止め、 平成 15 年 2 月 12 日(水)の委員会で 

審議をして頂く予定とする。 

 

     3  各委員会報告事項をベースに討議 

     「 企画広報委員会報告(河合委員長より)」 

     ・ 「協会報１７号(新春号)」の発行にあたり、つぎの新春対談を予定し掲載する。 

               対談者    京都府商工部 産業活力支援室 山下室長 様 と  京情協 北村会長。 

               日  時    平成 14 年 12 月 10 日(火)  午後 3 時～4 時 

               場  所    ブライトンホテルにて 

     「 技術委員会報告(山本委員長より)」 

1) ＩＴコーディネータアンケート調査結果について 

１９会員よりの回答があり、これらをまとめ会員に広報するとともにＩＴＣ京都に対し 

今後の活動方針を検討する上での見解を求める。 

2) 身障者のパソコンリテラシーアンケート調査案の検討 

調査対象団体のパソコン利用に対する考え方や、具体的なパソコン整備計画および利用 

されている障害者の障害区分等を盛り込み最終案を作成する。 

3) 平成 15 年度事業計画を各委員より１月１６日までにメールで受け、１７日に委員会を 

開催する。 

    「 地域情報化委員会報告(小林委員より)」 

1) 今月の委員会は１２月１８日(水)に予定し、 

・ ＩＴ産業調査報告書の概要を討議 

・ 次年度の活動計画の討議         など 

2) ソフト系ＩＴ産業調査事業 

調査１４５社の結果を集約して１２月１８日討議して、その結果を京都産業 21 に渡す。 

3) 京都ＯＮＥ構想の中小企業向けＡＳＰミーティング 

中小企業診断士協会をメンバーに加え詳細に議論し、京都商工会議所の協力も得て進めて

いる。 

    「 経営委員会報告(木村委員長より)」 

         １２月１７日(火)に委員会を開催し、「新春セミナー」を討議のうえ会員に案内する。 

     

      4  その他 

           次回委員会は特段の事項がない限り、平成 15 年２月１2 日(水) 事務局・会議室にて行う。 
                                                                                  以  上 


